
朱娉興

在這舞龍迎春,群龍獻瑞,喜滿人間之妥 ÷÷這六年來誠惶誠恐,盡心盡力把事情做到

際,本協會於113年2月24日,假中和區市民

活動中心,舉行年度會員大會暨春節聯歡

會。當天賓客雲集非常熱鬧。大家歡天喜地

來慶祝開春的聚會。由於來賓人數眾多,籌

備處安排了工作人員,指引來賓報到及引領

座位,以使會員順利完成報到手續。

大會分有三個階段進行‥第一階段是年

度會員大會,第二階段是改選中華民國印尼

歸僑協會第十二屆理監事,以及新北市印尼

歸僑協會第十三屆理監事。第三階段是娛興

節目。大會的進行係按照預定安排的行程一

一完成。大會成功圖滿落幕。

閒揚表漬

大會開始之前有一個暖場活動,是由本

協會名譽理事長張忠春所領導的合唱團演

唱:一是Sing sing so ,第二首是由張團長

所編的組曲:印尼歌謠組合曲Round

;song ,第三首是Bareh solok o演唱非常

尹好聽,歌聲嘹繞動聽,得到全場熱烈掌聲。

歌聲中揭開序幕,大會開始進行。

主膺致翻

理事長李惠英致

詞‥首先感謝張忠春

名譽顧問、楊瑞華前

理事長、陳良光副理

事長以及諸多前輩的

輔助,使我在推動會

務上非常順利,我在
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好。尚有不夠之處請多加包涵。本次的大會∵

中要舉辦選舉下屆的理監事,我要交棒了,

想到要卸下重責大任就感覺到很輕鬆許冬。

在此祝禧大家新年快樂身體健康。 書

賁賓政詞

僑委會張淑燕參

事特撥冗蒞臨指導,

並嘉許本協會的貢獻

與成就‥我曾經在印

尼擔任僑務工作了三年來服務僑胞,認識了

很多僑領及僑胞,相處十分融洽,瞭解他們

的情況與需要。目前的工作目標在於幫助華

僑子弟的來台讀書,有的是念中學有的是念

大學,在他們完成學業以後,希望他們能夠

留在台灣工作,投入企業界,以利發展;也

希望鼓勵他們的學弟妹來台灣升學。僑務委

員會僑民處劉玉昀女士也蒞臨現場一同參與

盛會。

中華學術文教基

金會高崇雲董事長也

是國父紀念館前館長

也特來祝賀‥首先向

各位致最高敬意,我與印尼歸僑有緣,能為

歸僑服務,今天很高興來參加盛會,貴協會

在能幹的李惠英理事長領導下,和諸位理監

事們一起努力,把協會的業務發展起來,而

有今天的局面,值得讚揚。今後我仍要在僑、(一、

界服務,為華僑服務。



圈圉國
立法委員林德贏箏瓖此外我們要感謝:緬甸歸僑協會副理事長楊

盛讚李惠英理事長能護.嚎美瓊、監事邵月玲、廣東同鄉會韓介光理事
.\\ 忘 一

幹又熱心、印尼歸僑嗦 ∴一長、中國國民黨組發會夏大明副主任、以及

非常愛國,希望台潑美世界印尼僑民聯誼會台灣分會彭文波會長等

能維持現狀,兩岸和平,大家和協。並視禱綠
大家龍年行大運,身體健康萬事如意。新科擎`

立委張智倫也來到現篷∵
場感謝大家給予的支、一牢名

持,並請大家多多給

予鼓勵。

連斐墦議員的主任秘書蔡丁吾先生‥今

天是元宵節,吃湯圓是我們傳統的習俗,感

謝李理事長的帶領為僑生盡心盡力的服務,

視禧今天的大會成功圓滿。

陳鴻源議員的秘書謝夢麟先生‥祝禧大

家新春愉快,印尼歸僑協會昌盛繁榮,越來

越壯大,祝禧大家健康快樂。

華僑救國聯合總

會童惠珍理事長‥祝

禧大家元宵節快樂,

印尼歸僑協會的會員

越來越多人,勢力越來越大,我們有三大願

景,華僑不在籍投票,公投不在籍投票。僑

生很好,他們有的已經有三代,對印尼也有

歸屬認同,希望能成大同世界的僑胞,他們

都有新的人生目標,視禧大家龍年大吉,身

一_....→體健康。

. ￣.毛.

莊敬高職馮嘉齊

主任:大家好,本校

的學生中僑生人數越

來越多,我們把台灣

使他們畢業後可以為

軍

∴的蒞臨’他們祝禧大家身體健康、萬事如
姦’莘意、龍年行大運。

Ⅲ
巍

頹發獎學金

本會頒發獎學金給予成績優秀的會員在

學子女,以及成績優秀的在學僑生,所核定

的學生是經過審查委員會審查通過後才定

案。這次申請學生多達175件包括會員子女

及僑生今年得獎同學共有44位憑藉著優異的

成績勝出。今年通過審查核定的學生計有:

國中組‥梁以杰、郭奕威、陳儀軒及曾敬庭若

等四位同學。高中組‥曾敬堯、郭家齊、撩

芋羽、潘永芯、蔡敏、蕭鏍心、林企富、黃爹

克香、黃佳韻及黃晶鳳等十位同學。大學

組‥朱炤宇.杜佳純.曾羽萱、蔡霖.謝蓿

瑾、余芬妮、李婉萍、李景甜、李嘉理、

萬丁、周優美、林傑東、丘益輝、姚嘉宏、

洪珍寶、梁偉尹、許嘉慧、郭錦清、陳圓

麗、陳愛梅、陳禧輦、黃嘉慧、溫珍妮、潘

柔玉、戴愛珍、謝依恬、謝明勇、謝嘉銘、

羅永晶及蘇光永等三十位同學。

:燕
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三攤
自有記錄的獎學金人數至2023年已達琿斗^督大學姚嘉宏同學以及淡江大學張嘉禪同學樂

鹽矗

825位之多,金額高達九百二十萬零九百’÷ 丰團表演、羅水晶會長本人也上台深情演唱,

元,感謝同僑默默的付出栽培傑出的印尼僑、 ∴÷正參加國際比賽的黃美達同學活力四射的舞

生,期望受惠同學不忘在學期間有諸位賢達三∴ ′蹈表演更是驚豔全場,壓軸還有僑聯舉辦的

人士們的協助’日後有成也能有所作擎齬謊謊讓苧動聽的歌助後輦方不辜負期望。

奪囀蘚會務轍告

除了宣讀I12年

度理監事聯席會決議

事項及本會112年度

工作報告如大會手冊

中的資料也請監事長

在審閱資產負債表、

監事長鄒應廣
宣讀財務審核意見

現金出納表,收入支出結算等表以及財產目

錄後宣讀財務審核意見。對於提案三因會員

的人數減少將更改章程內理監事人數建議由

原先之27人改為25人,請本會列席會員討論

並決議由下屆理監事辦理。

介翩攏名埋監事

今天在大會中要改選中華民國印尼歸僑

爨協會第十二屆理監事,以及新北市印尼歸僑

協會第十三屆理監事選舉,在選舉前先向大

→,二家介紹被提名的理事、監事候選人。之後利

∴用午餐時間將大家在選票上圈選自己的理想

三 人選,同時也進行娛興節目及摸彩活動。

節目是先是安排

僑生演出,特別要感

謝台灣印尼大專聯誼

會PERPITA羅水晶會

長她是就讀於輔仁大

學企業管理學系所帶

領的PEP I TA同學包括

就讀國立台灣大學黃

韃萎學、國立台灣

苯協會會員也有演唱和舞蹈表演,

是由常務理事張國燒壓軸獨唱一曲

曲,由李生元副理事長帶動團體舞,在會場

上繞場一週,台上台下打成一片,大家非常

盡興。

下午開票作業開始,負責開票人員很謹

慎地進行工作,驗票、計票都很仔細。

犬會順利遞行,圓瀰成助落幕

學生志工全力支援功不可沒

大會於下午四時圓滿結束,又是一個很

成功的會員大會,這要歸功於李惠英理事長

領導的團隊,也是理事、監事及志工們的辛

勞,特別要感謝台灣印尼大專聯誼會(PER-

PITA )羅水晶會長所帶領幹部群的協助包括

陳聆成(國立臺灣科技大學) 、劉威騰(銘

傳大學) 、侯美蓮(國立政治大學) 、陳容

聽(國立臺中科技大學) 、白碧蓮(國立台

灣大學) 、黃財盛(逢甲大學) 、余錫川

(東海大學)以及莊敬高職林企富等同學的

大力相助,在他們通力合作熱心服務下活動



方能順利進行,在此要對優秀的印尼同學熱.℃二

心服務的精禍及努力表達我們的感謝與肯 ∴

∴定。也相信在大家通力合作下能讓本協會更∴、,′

有活力,前景看好協會會務蒸蒸日上。我們÷、

在此感謝李理事長在這六年來對本協會的貢、.

獻,所付出的心力,任勞任怨,精祚可嘉。 ,

一本協會還有一位強將,那就是秘書長金

翠萍,來到協會服務時,在很短的時間內就

￣÷把本協會的宗旨、任務瞭若指掌,所以工作

時很快就上手了,協助理事長推動業務,擬

訂的方案與計劃完整,尤其對來台讀書的僑

生也有完善的規劃,使他們來到歸僑協會,

好像是在家一樣的溫暖。在今天的大會上擔

任司儀,以她純熟老練的能力,把會議的進

度,時間控制得當,使大會進行得很完美順

利。在曲終人將散時,大家不免依依不捨地
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